



LLAMADO A LAS SEMILLAS ESTELARES | Madre Padre Dios La Gloria del Yo Soy

https://www.youtube.com/watch?v=TRwhk_LV4hQ

Saludos amados hijos, estoy aquí para traerles alguna información sobre el proceso en el cual están.

Mi luz se expande en el universo, como una onda expansiva, bañando todas las galaxias, los sistemas y todos los mundos. Mi amor infinito por ver este universo envuelto en la luz más grande y sublime, que pueden haber vivido cada uno particularmente.

Mi tan amado proyecto estelar deber al planeta Tierra como un planeta ascendido a la quinta dimensión, donde todos sus seres sean crísticos en vibración, elevados en conciencia. Ese proyecto está llegando a su conclusión. Pocos pasos quedan, para dar por concluido este proyecto. Muchas cosas marchan muy bien. Otras no, pero también van marchando.

El objetivo es ponerle mayor énfasis a las cosas que no van tan bien. El despertar de la humanidad. El despertar de muchas almas con la conciencia dormida, está llegando a su fin. Muchas almas han despertado. Muchas han

tomado conciencia de que realmente son seres infinitos. De que realmente son seres de Luz, que realmente forman parte de este gran proyecto que he creado para este planeta. Es un experimento magistral que está llegando a su feliz término.

Como les dije, muchas almas están despertando, muchos seres están tomando conciencia. Ya no se dejan engañar por los sistemas Matrix, ni por las noticias Matrix, ni por toda esa información acomodada a los intereses de la Matrix. Entre las cosas que quisiera que marcharan más y más, está la de sacar de este planeta toda la influencia de todos estos hijos míos confundidos. De estos hijos míos que no han querido tomar el camino hacia la luz, y no solo es eso sino tampoco quieren y no dejan que otros tomen el camino que les corresponde. Quieren continuar con su gobierno y con su dominio sobre la raza humana. Muchas batallas y guerras se han dado en todos los niveles, no solo a nivel físico, sino a nivel dimensional en varias dimensiones, y eso nos mantiene aún más frenados, pero ya hemos dado pasos muy acertados en sacar a estos hijos confundidos, sacarlos de toda esta influencia planetaria que ellos quieren continuar dominando, pero aún faltan procesos más contundentes para poder sacarlos completamente. Hemos luchado para derribar su sistema arcaico de dominio y de control, y aquí es donde quiero que todos mis hijos Crísticos ayuden con una conciencia amplia, terminando con irradiar luz y amor sobre el planeta. Recuerden la parte de la efluvia. Traten de trabajar en esas áreas desde tierra. Traten de difuminar toda esa efluvia negativa. Traten de llevar más pensamientos y mucha más energía positiva, más positividad a todas esas áreas. Ayudar a todos esos humanos a salir de la mucha oscuridad donde se encuentran atrapados. Ese es el gran paso que falta. Que cada semilla estelar, que cada ser de luz en cuerpo humano asuma el rol que le corresponde. Asuman el rol. Ya muchos saben que son semillas estelares y que están aquí en misión de servicio, pero aún no se animan a trabajar, a cumplir con su servicio de trabajar para la luz y viven en la comodidad de la Matrix, aún sabiendo que son seres de luz en misión de servicio, y ese es mi gran llamado. Que nosotros pongamos mayor énfasis actualmente en hacer mayor trabajo, en trabajar para la luz, enviando energía, trabajo de sanación, trabajando con la llama Violeta, usando las herramientas que ustedes conocen.

Ayuden a estabilizar y a controlar toda efluvia planetaria, porque ese es el alimento de esos viejos y caducos sistemas. Les hago un llamado, actívense en el trabajo del servicio, en la misión que ustedes han venido a cumplir. Trabajen en la luz, no solo en su trabajo particular, si lo realizan, pero también trabajen en la luz. Realicen lo que esté a su alcance. Dar ese servicio a la luz, para terminar de desalojar a todas esas energías que quieren seguir afianzándose y controlar el planeta.

Mis hijos de los comandos en misiones estelares, liberan *duras batallas arriba*, pero la *parte de abajo* la hacen ustedes. Ustedes están en misión de servicio. Vinieron para dar esa asistencia y ese servicio en este proceso de Ascensión. Es hora de que lo hagan. Aquellos despiertos que están conscientes, trabajen en el proceso de Ascensión. Los que están despiertos ayuden a despertar a los que aún duermen, para que también puedan sumarse al proceso. Estamos a tiempo para que esto concluya, pero necesitamos apresurar mucho más el trabajo.

He querido dejarles este mensaje, esta noche. Les envío a todos mi amor. Les pido que se activen. Estamos muy cerca de concluir este gran proyecto.

Canalizado por Emmanuel y P